terminar la votacion declaro "que no estaba dispuesto a someterse a la decision aprobada, de que el se daba cuenta de la transcendencia de su actitud y que por esto al mismo tiempo que renunciaba a la eleccion hecha en su persona, renunciaba a la Secretaria general y se iba a las filas de base del Partido". Posteriormente a esa seccion, el CC. del PC. ha acordado mantener la decision aprobada en la Convencion y sancionar al camarada Mora, separandolo por un mes de la Secretaria general y dando amplia publicacion de esta resolucion en el organo central del Partido. Esta censura fue aceptado por el compañero Mora, que reconocio su error y se sometio a las decisiones y a la disciplina del Partido.

Como ya hemos dicho anteriormente solamente fué este ano cuando nos hemos interado por la lectura de "Trabajo" de la realización de este Congreso, así como tampoco hemos recibido ninguna copia de las tesis aprobadas,motivo por lo cual no les hemos enviado a Uds y por lo que no podemos suministrarles mayores informaciones con respecto de estas resoluciones y sobre el propio Congreso. Así que las tengamos se lo enviaremos.

Hemos leido ultimamente en "Trabajo" (n.85) que el Partido estaba preparando un nuevo Congreso Nacional para mediados de Mayo 1934. La preparación de este Congreso se estaba realizando yá en formas diferentes alla del Congreso anterior, como Uds. podran ver por la orden del dia anunciada, que era como sigue:

- I.- Proyecto de Estatuto del Partido elaborado por el CC
- 2.- Problemas de organizacion celular del Partido
- 3.- Problemas de organizacion sindical
- 4.- Situacion de "Trabajo" y sy transformacion en un periodico besemanario
- 5.- Situacion politica nacional e internacional

Inmediatamente que hemos tenido conocimiento de la preparacion de este nuevo Congreso (por Trabajo") hemos enviado una carta al CC.de ese Partido,tratando de esa cuestion,asi como tambien llamandoles la atencion sobre lo que representa para el Partido un Congreso Nacional,de sus fines y preparativos,etc,asi como tambien sobre la necesidad de que ese CC,pidiese al CE.de la I.C. autorizacion para su realizacion.A pesar de no haber recibido contestacion sobre esto,por los materiales recibido,hemos visto que el Partido ha suspendido la realizacion de este nuevo Congreso. Por la lectura de "Trabajo" comprobamos que diversos materiales y directivas enviadas ultimamente por nosotros han sido llevadas a la